Hi, ich heiße Marie und bin 16 Jahre alt.

Ihr kennt keine Marie? Vielleicht kennt ihr mich ja besser als Aschenputtel, so nennen mich meine Stiefmutter und meine Stiefschwestern.

Meine Mutter ist gestorben als ich noch sehr jung war. Danach hat mein Vater diese fiese Frau geheiratet und ist dann schließlich auch gestorben.

Und jetzt?

Jetzt mache ich für meine Stiefmutter und meine Stiefschwestern die ganze Arbeit zu Hause. Trotz meiner unglücklichen Situation habe ich dennoch Hoffnung eines Tages ein Happy End zu finden.